

PAÍS

Llega al país agua envasada en cartón

INNOVACIÓN. Hoy se inaugura en el país la primera planta envasadora de agua en cartón, como una alternativa sostenible y novedosa para todos los consumidores.

El producto "Only Water" estará bajo la fabricación de la multinacional Ly Company Caribe SRL que operará en el kilómetro 23 de la carretera Mella, en San Antonio de Guerra en Santo Domingo Este.

El director comercial de Only Water, Luis Prieto, explicó a **elCaribe** que el proyecto inició en el año 2015 en su sede en Málaga, España y busca servir a la República Dominicana, así como a toda la región.

Al hablar de los detalles de la novedosa propuesta, Prieto dijo que el envase está formado por una laminación multicapa mayormente de cartón certificado FSC, que avala que la materia prima utilizada es gestionada de forma responsable.

Mientras que la tapa es de origen vegetal procedente de la caña de azúcar, con su correspondiente certificación.

Declaró que la compañía tiene acceso al agua de un manantial a nivel subterráneo en la referida localidad, que tiene categoría de agua mineral natural y que comprende todas las propiedades nutritivas para el consumo, pero al más alto nivel.

"A nivel de calidad de agua vamos a competir con el más alto nivel de las que se importan en el país a un bajo precio y la única alternativa en cartón", dijo Prieto. Además, personalizarán las marcas de las empresas. ● **ELIANA LEDESMA**



Agua envasada en cartón.

Recuerdan intervención de abril de 1965

GESTA. La Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) recordó la intervención norteamericana de abril de 1965.

Las autoridades de la UASD conmemoraron la fecha al izar la bandera a media asta, en señal de duelo, en la explanada de la parte frontal de la Alma Mater. La rectora de la casa de altos estudios, Emma Polanco Melo, dijo que la primera universidad del nuevo mundo es de las pocas instituciones de la República Dominicana que recuerda "la grosera invasión norteamericana del año 1965".

Dijo que el golpe militar que depuso al gobierno del presidente Juan Bosch, la madrugada del 25 de septiembre de 1963 hizo que en el país se vivieran momentos muy convulsivos.

"La crisis alcanzó su más alto nivel,

la corrupción administrativa tocó casi todos los departamentos estatales, abril de 1965 buscaba reinstaurar el gobierno cívico del profesor Bosch", expresó Polanco Melo durante el acto.

Asimismo, el Partido de la Liberación Dominicana (PLD) rememoró la ocasión al evocar que la intervención fue con la excusa de que había comunistas envueltos en el derrocamiento de Donald Reid Cabral, cuatro días después de comenzar el movimiento cívico-militar que buscaba la vuelta a la constitucionalidad en el país.

Euclides Gutiérrez Félix destacó las repercusiones mundiales del enfrentamiento que movió la solidaridad de jefes de Estado y de gobiernos y la indignación de los pueblos del mundo. ● **elCaribe**



Autoridades de la UASD realizan homenaje.



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA

CONTRALORÍA

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

CONTRALORIA-CCC-LPN-2021-0001

La **Contraloría General de la República**, en cumplimiento de las disposiciones de Ley No.340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha Dieciocho (18) de Agosto del Dos Mil Seis (2006), modificada por la Ley No.449-06 de fecha Seis (06) de Diciembre del Dos Mil Seis (2006), convoca a todos los interesados en presentar propuesta para la: **CONTRATACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN DE SERVICIOS DE DESAYUNOS, ALMUERZOS Y CENAS PARA EL PERSONAL DE LA INSTITUCIÓN POR UN PERIODO DE UN (1) AÑO (2021-2022).**

Los interesados en participar deberán descargar los requerimientos, Términos de Referencias y anexos en la página web de la institución www.contraloria.gob.do, y del Portal de la Dirección General de Contrataciones Públicas www.portaltransaccional.gob.do, o dirigirse a la División de Compras y Contrataciones de la Contraloría General de la República, en horario de 8:00 a.m. a 3:30 p.m., de lunes a viernes, a los fines de elaboración de sus propuestas.

La presentación de propuestas se realizará mediante sobres, los cuales contendrán en su interior: "Sobre A" la propuesta técnica y "Sobre B" la propuesta económica.

La recepción de la propuesta técnica "Sobre A" será recibida en sobre sellado el martes 15 de junio del 2021, de 8:00 a 03:30 p.m. La apertura de ofertas se efectuará en acto público el 16 de junio de 2021, a las 10:00 a.m., ante el Comité de Compras y Contrataciones y el Notario Público actuante, en el Salón de Reuniones de esta Contraloría General de la República, en la Pedro A. Luberes esq. Francia No. 1, 3er Nivel, detrás del Ministerio de Hacienda, Gascue, D.N. Esta apertura se estará transmitiendo simultáneamente de manera virtual. La propuesta económica "Sobre B" será recibida en sobre sellado el lunes 26 de julio del 2021, de 8:00 a 03:30 p.m. La apertura de ofertas se efectuará en acto público el martes 27 de julio de 2021, a las 10:00 a.m. ante el Comité de Compras y Contrataciones y el Notario Público actuante, en el Salón de Reuniones de esta Contraloría General de la República, en la Pedro A. Luberes esq. Francia No. 1, 3er Nivel, detrás del Ministerio de Hacienda, Gascue, D.N. Esta apertura se estará transmitiendo simultáneamente de manera virtual.

Todos los interesados deben de estar inscritos en el **Registro de Proveedores del Estado**, administrado por la Dirección General de Contrataciones Públicas, Además, estar al día en el pago de sus obligaciones fiscales y de la Seguridad Social.

Lic. Catalino Correa Hiciano
Contralor General de la República



PODER JUDICIAL
REPÚBLICA DOMINICANA

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

El Consejo del Poder Judicial, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley núm. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios y Obras, de fecha dieciocho (18) de agosto de dos mil seis (2006), modificada por la Ley núm. 449-06 de fecha seis (06) de diciembre de dos mil seis (2006), además de las disposiciones establecidas en la Resolución Núm. 007/2019, de fecha 16 de julio de 2019, que aprueba el Reglamento de Compras y Contrataciones del Poder Judicial, convoca a todos los interesados a participar en la siguiente Licitación Pública Nacional:

Referencia	Descripción	Fecha de Recepción y Apertura
LPN-CPJ-01-2021	Contratación de Empresa Proveedora de Personal Técnico para apoyar la Actualización de Sistemas Informáticos (Software) del Registro Inmobiliario (RI).	Martes 25 de mayo de 2021 desde las 02:00 P.M. hasta 03:00 P.M.

El Pliego de Condiciones correspondiente a esta licitación está disponible en la sección de transparencia en la página web www.poderjudicial.gob.do.

Las propuestas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en el edificio de la Suprema Corte de Justicia y del Consejo del Poder Judicial, sito en la avenida Enrique Jiménez Moya, esquina calle Juan de Dios Ventura Simó, Centro de los Héroes de Constanza, Maimón y Estero Hondo, Santo Domingo, D. N., en la fecha y horario indicados en el cronograma de la Licitación, donde se les dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Licitaciones del Consejo del Poder Judicial, un notario público y los oferentes participantes.

Para consultas y/o aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica:
licitaciones-cpj@poderjudicial.gob.do

COMITÉ DE COMPRAS Y LICITACIONES